

Vermittlung Eleonore von Heinsberg

Eleonore von Heinsberg
geboren Januar 2017
weiblich
US-Teddy, schoko-rot-weiß



Die schöne Eleonore von Heinsberg kam über ein befreundetes Tierheim zu uns, da die Vermittlungschancen für Meerschweinchen in der Region nicht gut sind.

Das hübsche Teddy-Mädchen kennt das Leben in der Gruppe und würde künftig auch gerne wieder in einer Gruppe wohnen. Eleonore von Heinsberg leistet unserem Handicap-Schweinchen Lucky bis zu dessen Vermittlung Gesellschaft, darf aber gerne schon reserviert werden.



Schon kurz nach der Vergesellschaftung mit Lucky merkte man, dass sie sich sehr stark an ihm orientiert. Menschen gegenüber ist sie scheu und braucht länger, bis sie sich an fremde Stimmen gewöhnt hat.

Sobald sie aber nette Partner hat, die ihr zeigen, dass der Mensch nicht böse ist, traut sie sich mittlerweile Futter aus der Hand zu fressen. Auch Erbsenflocken liebt sie über alles.

Am Anfang war Lucky ihr etwas zu wild. Da wir nicht wissen, ob sie in ihrem Leben schon mal Kontakt zu Böckchen hatte, mussten wir vorsichtig an die Sache herangehen.



Bei Eleonores und Luckys erster Begegnung hat sie ihm direkt ins Auge gebissen. Sie wollte sich eigentlich nur verteidigen und meinte dies keineswegs böse. Nun kommt sie gut mit Lucky zurecht. Eleonore kann aber trotzdem ihre Meinung sagen, wenn ihr etwas nicht passen sollte.

Eleonore ist sehr bewegungsfreudig und springt gerne auf die Häuschen im Gehege. Von dort oben beobachtet sie ihren Lucky, der unten auf sie wartet.

Kontakt:

Cavia Care - Notnager e.V.
Frank-Wedekind-Str. 15
65201 Wiesbaden
Tel.: 0611-50558215
E-Mail: info@cavia-care.de
Homepage: www.cavia-care.de